

de dollars US au cours des 15 prochaines années. Le secteur privé devrait jouer un rôle de premier plan dans cet investissement.

Les exportations du Canada vers ce secteur de l'industrie ont totalisé en moyenne 4,6 millions de dollars en 1987 et 1988. Par exemple, les exportations de machines et de pièces de machine utilisées dans l'industrie des pâtes et papiers ont augmenté de 0,6 million de dollars en 1986 à 2 millions de dollars en 1988, tandis que les exportations de machines, de pièces et de matériel à travailler le bois ont augmenté de 0,06 million de dollars en 1986 à 1 million de dollars en 1988.

Le Canada prévoit que ce marché potentiel va dépasser 150 millions de dollars US dans les années à venir. Pour être considéré dans les projets d'investissement dans le secteur forestier du Chili, le Canada a participé à des expositions comme la FISA, où, il y a quelques années, le thème du pavillon canadien était le matériel et l'outillage forestier. En novembre 1989, le Canada a participé à l'exposition internationale Expocorma tenue à Concepcion, où des produits et des services liés au secteur forestier étaient exhibés.

Au cours des 14 dernières années, l'industrie minière du Chili a représenté 63 % des exportations totale du pays. Le Chili tire gloire de représenter 20 % de la production mondiale de cuivre. En 1988, le Canada a exporté pour plus de 26 millions de dollars en matériel et outillage d'exploitation minière au Chili, soit environ deux fois et demie plus qu'en 1986 et 1987.

Le Canada considère le secteur minier chilien comme un secteur prioritaire représentant une bonne source de débouchés pour les exportations canadiennes de biens et services. Actuellement, les investissements détenus par des sociétés canadiennes dans le secteur minier chilien excèdent 800 millions de dollars US.

Les expositions et les séminaires techniques tenus au Canada comme MINTEC favorisent beaucoup l'échange d'information entre les secteurs miniers des deux pays sur les méthodes de financement et le matériel et les services. Les dirigeants d'entreprises du secteur minier des principaux pays d'Amérique latine, en particulier du Chili, profitent beaucoup de leur participation à ces événements.

Les tendances positives enregistrées dans le commerce bilatéral entre les deux pays et la continuation d'un vaste programme d'expositions, de séminaires et d'échanges dans les deux pays visant les secteurs industriels clés témoignent de la vitalité du commerce Canada-Chili. L'expertise du secteur privé canadien dans ces domaines et le potentiel de croissance du marché chilien augurent bien pour l'avenir de ce genre d'interaction commerciale et pour une croissance soutenue du commerce bilatéral et des liens d'investissement entre les deux pays.